

お知らせです！

- ・どんぐりルームをはじめて利用したい方は、初回のみ予約が必要となります。
受付電話 338-6111（月～金 12時から16時まで）
- ・9月10日（火）は「入園希望者説明会」のためどんぐりルームはお休みです。
来年度、当園の入園をご希望の方につきましてはHPをご覧頂くか、
どんぐりルーム職員までお気軽にお尋ね下さい。



ひとつのじょうろ
を巡って取り合いにな
ったY君と、D君。



それを笑顔で最後
まで見守る、Y君とD
君のお母さん。



じょうろを取れた
D君！



「じょうろが欲しかったね、
同じ物を探しに行こうね」と
言って、じょうろが見つかる
と安心していました♪

目の前で我が子がよそのお子さんといざこざ？…あなたはどうしますか？声かけはその時の状況や相手のお子さん、お母さんとの関係性にもよるとは思いますが、早々といざこざを収めようと働きかけることが多いのではないでしょうか。

しかし！今回ふたりは、とことん勝負がつくまでのものでした。なかなか見る事のできない光景。お母さん達の愛のある見守りがそこにはありました♪

自我が芽生え始める1歳後半あたりから徐々に友達とのいざこざが増えます。「わたし」と「あなた」の気持ちのぶつかり合いで。しかし、こういった経験はたくさんの学びを子ども達に与えます。我が身の反省も含めてですが、私たち大人はいざこざを解決することに力を注ぐことよりも、子どもの気持ちに「共感」してあげることが何より大切なことだと、2人のたくましい育ちを見て改めて感じました。もちろんですが、この後は、何事もなかったように仲良く遊ぶ2人でした♪

「早寝、早起き、朝ご飯！」いまさら何！？と思われる方もいらっしゃるかも知れませんね。

こども園、または小学校、中学校からのおたよりでも繰り返し見かけるこの言葉。しかし、きっと一生を通して、人間の理想とする生活習慣の軸になるものだと思うのです。高校生になった息子が学校から貰ってくるおたよりも、毎年必ず書き示されています。調べてみると、なんと、「早寝、早起き、朝ご飯」の協議会なるものまで存在していました。それほど、子ども達の健やかな成長には欠かせないものなのです。

さあ、2学期になりました。夏休みは何かとお出かけも多く、夜更かしもしがちだったかもしれませんね。しかし、ここでシフトチェンジしましょう♪早く寝れば早く起きる、朝ご飯を食べれば活動意欲が湧きます。「早寝、早起き、朝ご飯」を心がけて生活するようにしましょう。

しかし、夏休みだからこそ忙しかった世のお母さん達。私も息子の部活の朝練で、毎日5時起き！毎日弁当！の夏休みでした…。皆さん本当に疲れ様でした。お母さん達の日々の努力に乾杯！同じ仲間がいること忘れないでね！と声を大にするどんぐり母ちゃんでした。🌰